
PERIODICO BIMESTRALE DELLA
SEZIONE A.V.I.S. DI UMBERTIDE Anno XLXIV n. 2 del Dicembre 2024 

Direttore responsabile: Fabio Mariotti - Redazione: Via dei Patrioti n.1 UMBERTIDE (PG)  
Aut. Trib. Perugia n.657 del 21/01/1983 -  Stampato dalla Tipografia Caldari - Umbertide (PG)

Si sta concludendo
anche il 2024
a c c o m p a g n a t o

dalla speranza che il
2025 sia per tutti un
anno di serenità e di

pace. I nostri donatori hanno continuato anche in que-
sto anno con il solito impegno l'immenso dono che
periodicamente offrono alle persone malate. Tutti,
anche coloro che non sono donatori periodici di sangue
o di plasma, sono consapevoli che l'opera di questi

volontari è la più difficile e la più preziosa perché il san-
gue non si crea in laboratorio e viene impiegato non
solo per gli interventi chirurgici ma anche per la cura
contro il cancro e per questo motivo la raccolta deve
essere ancora di più  migliorata. Chiediamo aiuto a tutta
la cittadinanza perché ci sostenga nella ricerca di nuovi
donatori in modo da consentire ad  Umbertide di pro-
seguire nella bellissima tradizione sociale che da sempre
contraddistingue la nostra città.

Il Consiglio Direttivo
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Rimanere vicini ai nostri malati
è il più bel Regalo di Natale

che si possa fare
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LA GOCCIA DEL 
DONATORE

Ricordiamo ancora una
volta alle famiglie che è
disponibile gratuita-
mente  la Goccia in
Ceramica, simbolo
dell'Avis, da posiziona-
re nella lapide funeraria
per  ricordare che il
proprio congiunto era
un donatore periodico
di sangue.

Il mese di ottobre è venuto a mancare il nostro Presidente Onorario
Rolando Tognellini e con lui cessa di esistere il gruppo dirigente che ha

contribuito alla divulgazione ed affermazione dell'AVIS nel nostro territorio.
Di Rolando permane vivo il ricordo del suo impegno di aiutare le persone
che erano in difficoltà.
Anche noi spesso andavamo da lui per chiedere un consiglio o per informarlo
della difficoltà  che incontravamo e lui con quel suo sorriso ci diceva: “n te preoccupassi, ci pens' io” e
regolarmente provvedeva perché sapeva sempre come rimediare e dove rivolgersi. Riceveva sempre la col-
laborazione che sempre ricercava, in particolare da Pierantonio, collaborazione che era un evidente segno
di gratitudine per l'amore da sempre avuto per loro per il
suo paese.
Questo suo impegno è durato  fino a pochi giorni prima
della sua mancanza perché per lui, dopo la famiglia, esiste-
vano solo l'Avis e Pierantonio e ad essi si dedicava senza
riserve. Per noi che oggi abbiamo ereditato questa  AVIS e
ci è venuto a mancare anche  l'ultimo riferimento ci capita
a volte  di interrogarci per capire come si sarebbero com-
portati in certi frangenti particolari Lamberto, Mario,
Gigetto e Rolando.

In ricordo dell’amico 
Domenico Baldoni
Alcuni mesi fa è venuto a mancare l'amico Domenico
Baldoni. Lo ricordiamo non solo come apripista della
annuale passeggiata in bicicletta con la sua 1100 con
sopra l'amplificatore o di integerrimo cassiere della
"Pesca di Beneficenza" ma anche per il contributo dato
alla vita associativa.

In ricordo di Rolando
Il nostro Presidente Onorario Rolando Tognellini ci
ha lasciato. Con lui se ne andato l’ultimo esponente
del gruppo dirigente storico della nostra associazione.

La tradizionale

CENA DEL
DONATORE

si svolgerà
presso l’Abbazia di Montecorona

Sabato 8 Febbraio 2025

Tutti i dettagli saranno illustrati nel
prossimo numero del giornale

La 1100 di Domenico apre
l’allegra carovana della
Passeggiata in bicicletta
in via Unità d’Italia



Il nuovo Centro di Raccolta presso 
l’Ospedale di Umbertide

Con la riorganizzazione interna del nostro ospedale anche il vecchio Centro di Raccolta è stato interessato
dai cambiamenti. E' stato infatti trasferito, come avete avuto modo di constatare, al piano terra  con

ingresso diretto dalla strada frontale al vecchio fabbricato. E' una buona dislocazione che con l'acquisto degli
arredi avevamo contribuito a realizzare e che oggi
purtroppo è stata menomata del locale destinato alla
attesa dei donatori utilizzato ora a locale per le  tra-
sfusioni di sangue.
Speriamo che si possa tornare quanto prima al pro-
getto originario in modo da eliminare il disagio che
si è venuto a creare.

L’Avis e la scuola insieme con il 
“PROGETTO SOLIDARIETA’

Grazie alla disponibilità dei Dirigenti Scolastici
continuano i nostri incontri con gli alunni della

scuola primaria, media e superiore; sono incontri
che ci consentono di sviluppare nei giovani l'atten-
zione verso le necessità dei compagni e verso tutti
coloro che hanno bisogno di aiuto.
Di questo insegnamento dobbiamo ringraziare
prima di tutto il Corpo Docente che si è impegnato
molto in questo difficile compito.

LA GITA SOCIALE 

Dopo la numerosa partecipazione alla gita
di maggio che ci ha portato a conoscere

Lucca, abbiamo in programma per il prossi-
mo 25 maggio 2025 una gita di un solo gior-
no per andare alla scoperta di RAVENNA e
visitare la Rocca Malatestiana di Cesena.
Tutti i dettagli della gita verranno pubbli-
cati nel prossimo numero di gennaio.
.

La Rocca Malatestiana di Cesena

Il Mausoleo di Galla Placidia a Ravenna

Il nostro Benvenuto a Gina
E’ andata in pensione
l’amica Gina Mariotti,
per anni uno dei
punti di riferimento
del Centro di
Raccolta Sangue di
Umbertide.
A lei i nostri migliori
auguri, il ringrazia-
mento per il lavoro
svolto e il benvenuto
nella grande Famiglia
Avis. La facciata del vecchio ospedale nel 1976 

(Archivio G. Severi)

La Gina é al centro



Natale Insieme
Domenica 22 dicembre in occasione dello scambio degli AUGURI DI 
NATALE avverrà la tradizionale distribuzione delle benemerenze ai donatori.
Programma:
Ore 9,00 chiesa Collegiata - Santa Messa

Ore 10,00 chiesa di San Francesco
- Cerimonia di distribuzione delle benemerenze ai donatori 
- Auguri del Consiglio Direttivo
- Saluto delle autorità

Al termine, presso la sede sociale, si procederà alla consegna  della 
Strenna Natalizia. La distribuzione della strenna proseguirà tutti i 
giorni feriali fino alla vigilia dell'Epifania  

L’ASSEMBLEA
ORDINARIA
DEI SOCI
si svolgerà nel mese 
di Febbraio 2025
e il programma
verrà illustrato nel 
prossimo numero
del giornale.
Invitiamo fin 
da ora i soci alla 
massima 
partecipazione.






